

## **Grand Prix du Vin Suisse : Die Neuenburger in Feierlaune**

Der Gala-Abend des "Grand Prix du Vin Suisse" fand gestern in Bern statt. Bei dieser 12. Ausgabe waren 2867 Muster von 525 Erzeugern aus der gesamten Schweiz angemeldet. Die sechs besten nominierten Weine in 13 Kategorien (die drei ersten jeder Kategorie) standen im Wettstreit um einen der 39 Podiumsplätze. In der Kategorie „Schaumweine“ konnten sich die Neuenburger mit dem 2. und 3. Rang, sowie der Platzierung von 4 Weinen unter 7 Finalisten besonders distanzieren. Der zweitbeste Pinot Noir und die drittbeste Rotwein-Assemblage sind ebenfalls Produkte der Neuenburger Weinberge!

Die Champions des Schweizer Weins sind bekannt! Die mit Spannung erwartete grosse Gala fand gestern im Kursaal von Bern in Gegenwart von über 400 Persönlichkeiten aus der Welt des Weins, der Politik und Medien statt. Dieser Abend war der krönende Abschluss des Grand Prix du Vin Suisse, der bedeutendste nationale Wettbewerb mit mehr als 2800 Weinen, den die Vereinigung VINEA und die Zeitschrift Vinum gemeinsam ausrichten. Eine internationale Jury hat die nominierten Weine verkostet und das Klassement der 3 besten Weine jeder Kategorie vorgenommen, um 39 Weine auf Exzellenzniveau für die Gala der Schweizer Weine auszuzeichnen.

Die Schaumweine der Kellereien Châtenay-Bouvier in Boudry und Mauler in Môtiers konnten jeweils den 2. und 3. Rang in der Kategorie „Schaumweine“ erringen, die „Cuvée Louis Edouard Mauler 2011“ und der Rosé-Sekt „Brut Collection Signature“ der Kellerei Bouvet-Jablor in Auvernier befanden sich ebenfalls unter den Finalisten. Die Pinot Noirs können sich durchaus sehen lassen, mit dem 2. Rang der Vins Porret in Cortaillod in der Kategorie „Pinot Noir“, im Finale begleitet von den Kellereien „Caves du Prieuré“ in Cormondrèche mit dem „Secret de la Chapelle 2015“. Der Oeil de Perdrix 2017 der Kellerei „Caves des Lauriers“, Jungo & Fellmann in Cressier war auch in der Kategorie «Rosé-Weine und Blancs de Noirs» im Finale vertreten, verpasst aber das Podium um Haaresbreite. Und schliesslich erringen die «Caves du Chambleau» den 3. Rang in der Kategorie «Rote Assemblagen».

Bei einem in jeder Hinsicht «spritzigen» Abend wurde Yves Künzi, Direktor von Neuchâtel Vins et Terroir, die Ehre zuteil, den Gewinnern der Kategorie «Schaumweine» ihre Preise zu überreichen. Den Preis «Schweizer Kellerei des Jahres» erhalten die Walliser Adrian & Diego Mathier aus Salquenen.

### **Resultate**

Les Vins Porret, Cortaillod, Pinot Noir Cortaillod 2016

#### **Kategorie Schaumweine, 2. Schweizer Rang :**

Caves Châtenay-Bouvier SA, Boudry, Bouvier Brut 2014



**Kategorie Schaumweine, 3. Schweizer Rang :**  
Caves Mauler, Môtiers, Cuvée Bel Héritage 2012

**Kategorie Rote Assemblagen, 3. Schweizer Rang :**  
Les Caves de Chambleau, Colombier, Métissage 2016

---

**Kontakt :**

**Neuchâtel – Vins et Terroir**

Direktor : Yann Künzi

Route de l'Aurore 4

2053 Cernier

T +41 (0) 32 889 42 15

F +41 (0) 32 889 36 39

[www.neuchatel-vins-terroir.ch](http://www.neuchatel-vins-terroir.ch)

[nvt@ne.ch](mailto:nvt@ne.ch)

**Grand Prix du Vin Suisse**

[www.grandprixduvinsuisse.ch](http://www.grandprixduvinsuisse.ch)

---